

Irene Navarro: “Apuesto por un Petrer mejor, más sostenible, turístico y cultural”

21/05/2019



Irene Navarro está ilusionada y espera conseguir el apoyo de la ciudadanía.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, es la candidata por el PSOE en las elecciones municipales del 26 de mayo. Irene Navarro hizo historia al convertirse en la **primera mujer alcaldesa de Petrer** y ahora asume el liderazgo del PSOE de cara los próximos cuatro años con responsabilidad e ilusión, **“para conseguir un Petrer más sostenible, turístico, cultural y mejor”**.

Estudió Óptica y Optometría y trabajó cinco años en Málaga y otros tantos en la provincia. En 2011 Alfonso Lacasa tocó a su puerta y no lo dudó, se comprometió con el PSOE y con el pueblo: **“Quería aportar mi granito de arena para mejorar la vida diaria de los**

petrerenses”, ocho años después sigue con la misma ilusión y da un paso al frente, liderando el proyecto socialista tras dos años como alcaldesa -la primera de la población-, con el apoyo de su partido y de su familia.

Está casada y tiene dos hijas, que son su mayor ilusión y el pilar de su vida, recalca. Aunque es complicado, **intenta dejar los problemas fuera**, pues cuando llega a casa es “mamá, una vecina más del pueblo, pues tengo claro que fuera de la representación institucional no soy ni más ni menos que nadie”. Lamenta que se pierda cosas de sus hijas, pero lo acepta pues es por mejorar Petrer.

Si algo tiene claro es que la política no es un modo de vida, es algo circunstancial, "todo tiene fecha de caducidad, más tarde o más temprano me marcharé porque ha de entrar siempre gente nueva que traiga ideas frescas".

Ahora, tras **cuatro años en la oposición y cuatro en el gobierno**, dos de ellos como alcaldesa, da un paso más en su carrera política y asume con ganas un proyecto que define como ilusionante y que asume por "responsabilidad y compromiso con Petrer". Sobre esta legislatura afirma que **"se ha demostrado que hay otra forma de gobernar, la política que pone en el eje principal a las personas"**. Parecía que iban a venir las siete plagas porque se formó un equipo de gobierno progresista y el resultado es que Petrer ahora está mejor que hace cuatro años". **Resalta que ha contado con todos los grupos municipales "para contar con la voz de todo el pueblo"**.

Admite que sabe que actualmente son muchas las personas que ven "la política con connotaciones negativas por cuestiones como la corrupción, pero eso son malas prácticas. Las mínimas. La política bien usada es la mejor herramienta que existe para cambiar la vida de las personas. Para mí es un privilegio poder trabajar para mejorar Petrer".

Si por algo destaca el gobierno del PSOE en Petrer es porque **se ha alejado de las grandes inversiones y se han centrado en recuperar instalaciones**, mejorar el día a día de los vecinos con el arreglo de calles y la renovación de las luminarias". Uno de los proyectos que más le enorgullece es el **nuevo Museo Dámaso Navarro**, un espacio accesible y del siglo XXI. También está satisfecha de que **se haya reducido la deuda en diez millones de euros hasta situarla por debajo de los dos millones**, sin dejar de hacer inversiones para recuperar instalaciones en Petrer.

Admite que quedan cosas por hacer, por eso pide la confianza de los petrerenses, **"cuatro años más para avanzar hacia un Petrer más sostenible"** con una apuesta por la **lucha contra la contaminación y el cambio climático** con el cambio total por iluminación led, la **sustitución de todos los vehículos municipales por eléctricos** e instalación de puntos de recarga en toda la localidad, la **gratuidad del servicio de autobús para menores de edad y jubilados**, así como reducir el IBI a aquellas viviendas que instalen placas solares. También quieren conseguir que el agua de la mina de *Puça* tenga uso para la población.



Navarro ha disfrutado de las fiestas de Moros y Cristianos más especiales de su vida.

La otra gran apuesta del PSOE será la **educación**, no solo **remodelarán la escuela infantil Els Peixos** sino que lucharán por conseguir que todos los centros educativos tengan **aula de dos años**. En empleo continuarán renovando los polígonos y apostando porque Petrer sea un **referente turístico de interior**, por lo que impulsarán un Museo de las Fiestas para poner e valor la cultura y el patrimonio de Petrer.

Respecto al equipo del que se ha rodeado, afirma que ha apostado por miembros del partido pero también por personas independientes que tienen ganas de mejorar Petrer.

Para Irene Navarro **no hay mejor campaña que los cuatro años de legislatura**, pero "que en estas dos semanas hacemos las *paraetas* para hablar de tú a tú con los vecinos y trasladarles el proyecto de futuro del PSOE".

Respecto a los buenos resultados que el Partido Socialista obtuvo en las Elecciones Nacionales y Autonómicas, Navarro es prudente, "no son comparables, nos dio alegría y nos permitió afrontar con más ganas si cabe la campaña, pero todo puede variar y hay que ser prudente". Ahora le quedan unos días por delante de campaña para llegar a todos los petrerenses y solicitarles su apoyo para continuar con su proyecto, tras las fiestas de Moros y Cristianos, cinco días en los que la campaña se suspende para disfrutar de la celebración.

Irene Navarro ha vivido los que sin duda serán **los Moros y Cristianos más intensos de su vida** pues sus hijas han sido **rodela de los Moros Nuevos**, y este año tras un debate interno decidió que su lado es junto a sus hijas, algo que espera haya entendido la población, pues "puede que sea alcaldesa o no el próximo año, pero mis hijas no serán rodela jamás en la vida, si no estuviese con ellas no me lo perdonaría en la vida. Espero que la gente me entienda porque siento que mi sitio está con ellas". Hoy retoma con nuevas energías el final de

campana.